
REQUERIMENTO N° 244/07 
De Informações 

 
“Sobre o ‘Programa Médico da 
Família’ ”. 

 

Considerando-se que, Medicina da Família (MF) é uma 
especialidade médica caracterizada pela atenção integral à saúde e por 
levar em consideração a inserção do paciente na família e na comunidade, 
sendo que no Brasil foi reconhecida pelo Ministério da Saúde, por 
intermédio da Comissão Nacional de Residência; 

                 Considerando-se que, o Médico da Família é, por excelência, 
um médico de Atenção Primária à Saúde, ou seja, deve ter um vínculo 
com seus pacientes antes mesmo deles adoecerem, e quando esses 
sentirem algo, deve ser o primeiro médico a ser consultado;  

         Considerando-se que, dessa forma, as especialidades dos 
médicos estão em uma posição privilegiada para fazer promoção de saúde, 
prevenção de doenças, diagnóstico precoce, e mesmo o tratamento de 
doenças que façam parte de sua capacidade clínica - na MF não existe 
dicotomia entre prevenção e cura, e a visita domiciliar (ou domiciliária) é 
parte importante da semiologia para os médicos de família e comunidade, 
mas as consultas são realizadas prioritariamente no consultório médico, a 
não ser em contextos específicos como o dos pacientes acamados;  

                  Considerando-se que, no Brasil o Médico da Família atende 
pessoas de todas as idades e ambos os gêneros, de maneira continuada e 
integral, devido a dificuldades de locomoção dos pacientes, e 

                 Considerando-se ainda que, munícipes procuraram por este 
vereador para obter informações a respeito de visitas dos Médicos da 
Família,  

   

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- Existe o Programa Médico da Família em nosso Município? 
 
2- Se a resposta do item 1 (um) for positiva, como estão sendo realizadas 
as visitas para as famílias que necessitam desse tipo de atendimento? 
 
3- Quantas famílias já receberam a visita desses especialistas no ano de 
2007?   
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4- Quais regiões de nosso Município estão recebendo essas visitas? Enviar 
relação dos bairros e quantidade de famílias atendidas. 
 
5- Quais as especialidades mais solicitadas desses profissionais 
(médicos)? Descriminar. 
 
6- Quantos médicos estão realizando este programa em nosso Município? 
Descriminar. 
 
7- Quantos e quais os auxiliares (enfermeiros) acompanham nas vistas? 
 
8- Como são feitos os agendamentos para as visitas dos profissionais? 
Descriminar. 
 
9- Como esta à demanda das visitas? Descriminar. 
 
10- Quantas vezes por semana são realizadas as visitas aos pacientes?    
Descriminar. 
 
11- Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de março de 2007. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


